

{besps}produccionyturismo09012022|width=215|height=323{/besps}

En el marco de la apertura de la 9º edición de La Noche de los Almacenes, la secretaria de Promoción Turística de la Nación Yanina Martínez, anunció que la fiesta popular roqueperense será incluida en el calendario de fiestas populares nacionales. La funcionaria resaltó que este reconocimiento no es solo a la gestión municipal, sino a cada vecina y vecino que trabajó arduamente para que esta festividad sea posible: almaceneros y almaceneras, artistas, comerciantes, trabajadoras y trabajadores municipales, prestadoras y prestadores turísticos, e instituciones. Además destacó la importancia de las celebraciones populares como dinamizadoras de las economías locales y generadoras de puestos de trabajo, como así también expresión de la identidad de nuestros pueblos.

La presentación oficial se llevó a cabo en el Cine Club Colón en donde estuvieron presentes la subsecretaria de Promoción Sociocultural de la provincia de Buenos Aires Lorena Riesgo, el Secretario General municipal José Luis Horna, la secretaria de Gestión y Coordinación Graciana Uruslepo, y la directora de Turismo Daiana Márquez. Finalizada la apertura los y las funcionarias recorrieron el almacén Don Julio, El Comienzo en La Paz Chica, y luego visitaron el almacén La Paz Ramos Generales donde fueron recibidas por Julián Gómez, tercera generación de almaceneros del lugar.

En un contexto complejo, con el desafío de apostar al sector turístico y cultural que fue tan golpeado por la situación sanitaria, y que pudo realizarse gracias a las y los vecinos que solidariamente se vacunaron, fue fundamental el acompañamiento recibido por el ministerio de Turismo y Deportes, el ministerio de Cultura de la Nación, la subsecretaría de Turismo de la provincia de Buenos Aires y el Instituto Cultural de la provincia de Buenos Aires.